



En la Provincia Antártica

Destacan trabajo de prevención de incendios

La delegada presidencial en la provincia Antártica, Constanza Calisto, destacó el trabajo mancomunado de los distintos servicios públicos que permitió culminar sin incidentes la temporada de incendios forestales en la zona.

Calisto se reunió con integrantes de la brigada forestal "Lenga-12" de Conaf, al tiempo que continúan los desafíos de reforzar las alianzas con pares de Ushuaia mediante la actualización de un convenio binacional que incluya a ambas zonas australes en caso de incendios forestales, y la instalación de una base de brigada permanente en Puerto Williams.

